

Compte Rendu du C.A. De l'AMAP du 4 avril 2023

Présent.e.s : Martine, Nathalie, Loïc, Carole, Aurélie, Brindille, Léa, Nora,

Ordre du jour :

1. Transition vers la Campagne Lunounette
2. Prochain Bull'thym
3. Proposition de bière
4. Fête du printemps.

1. Transition vers la Campagne Lunounette

Le nouveau contrat légumes a redémarré, quelques personnes n'ont pas repris de contrat, mais la plupart des amapiens l'ont fait.

Loïc prépare les lieux de la distribution dans un tunnel, il prévoit un fléchage dès l'entrée de son chemin.

On amènera le tourniquet avec les pochettes et les tableaux ardoisés en temps utile.

Loïc est soulagé de constater que les autres producteurs viennent plus régulièrement à tour de rôle, ce qui le libérera pour travailler sur son exploitation de temps en temps.

On fera un rappel de l'information par mail : 10 jours avant, le week-end d'avant et le week-end d'après (pour les demi-paniers). On n'oubliera pas de le rappeler aussi aux producteurs.

Aux Terres Longues aussi on prévoit un panneau, du genre « Ce n'est plus ici ! Allez à la Campagne Lunounette, 1350 chemin du Cade »

On envisage l'achat par l'Amap d'une balance électronique sur batterie. Nathalie peut s'en charger, elle sait quel matériel est adapté. Il faut prévoir environ 200€, on réfléchit à ce sujet.

S'il est nécessaire d'acheter du matériel pour assurer la distribution, ce sera à l'Amap de prendre en charge la dépense.

2. Prochain Bull'thym

Le prochain Bull'thym mettra l'accent sur le nouveau lieu de distribution, avec plan, explications et photos. On mettra aussi en valeur un producteur, cette fois-ci il s'agira d'Aurélié.

Il sera mis dans les paniers aux deux dernières distributions d'avril.

Léa le rédige, Martine le met en page et Jean-François l'imprimera.

On mentionnera aussi la fête de printemps du 14 mai.

3. Proposition de bière à Sillans

Le brasseur de Sillans est seulement transformateur, il ne produit pas ses céréales, il n'a pas sa place à l'Amap, la proposition est rejetée.

Nina proposait la « Bière des luttes paysannes », vendue au profit de la Confédération Paysanne, et produite semble-t-il par un producteur-brasseur. Nathalie va assister à une réunion de la Confédération, elle va se renseigner.

4. Fête du printemps

On rappelle la date : le 14 mai.

Brindille a confirmé la réservation pour le groupe « Gravophone » : guitare, voix et basse, pour 300€. Brindille reste en contact avec eux, on leur offre le repas, ils joueront après le repas.

Rendez-vous pour les amapiens vers 12h, apéritif offert par les producteurs de l'Amap, cela donne l'occasion d'une dégustation.

Ensuite, repas partagé.

Animation possible : la ludothèque de Gaëlle. Léa doit pouvoir la contacter, connaître sa disponibilité et ses prix.

Il faudra emprunter des chaises et des tables, soit au Plancher (Aurélie demande, ainsi que le sac « zèbre »), soit au Flayosquet (Loïc s'en charge)

Carole va demander à Yvan Perret de faire une affiche pour cet événement.

L'invitation sera déjà dans le bull'thym, puis envoyée par mail 15 jours avant et le mardi d'avant. On mettra l'affiche sur le tableau à la distribution.

Il faut aussi faire passer l'invitation à Carcès, avec l'affiche, par mail à Nathalie Brenkman.

Léa pense qu'il faut ouvrir les invitations plus largement, en mettant des affiches à la librairie, à la mairie d'Aups, celle de Moissac, à Payzaou, sur les stands des producteurs sur les marchés.

Il serait opportun de ressortir le matériel de présentation de l'Amap, quelques « personnes de référence » repérables par leur « dress-code » (on envisage d'emprunter les zèbres du Plancher!) sont là pour expliquer le fonctionnement et les valeurs de l'Amap et répondre aux questions.

Ce serait l'occasion de remettre à neuf la Brochure, la mettre à jour et rajeunir l'écriture des textes et la mise en page. Léa et Carole s'en chargent, Martine leur envoie les matrices de l'ancienne brochure et du Bull'thym.

Léa propose qu'on trouve une « mascotte » qui viendrait égayer le document, ou même un Logo. Aurélie contacte Mickaël Crozat, pour qu'il fasse une proposition et un devis pour cette brochure qu'on devrait finaliser pour le 14 mai.

5. Questions diverses

Toujours dans le domaine de la communication, Léa pense important de créer une adresse mail pour l'Amap, pour ne plus utiliser les adresses personnelles des gestionnaires de l'association.

Il faut choisir le fournisseur de messagerie, Carole demande un avis à Yvan Perret.

L'adresse serait du genre : amap.aups@..... À définir.

La question de l'adhésion au Réseau des Amap est évoquée, et renvoyée à une prochaine réunion.

La séance est levée.